
INTERPELLANZA 

 
Igieniste dentali abbandonate? 

 
del 21 giugno 2016 
 
 
Sono passati ormai altri 6 mesi dalla risposta del Consiglio di Stato riguardo all'indipendenza 
delle Igieniste dentali, che in Gran Consiglio affermava: "La revisione della legge, arriverà 
all'inizio dell'anno". Ora siamo nel mese di giugno, e ancora il testo non è approdato in 
Commissione sanitaria. 
 
Alla luce dell'iniziativa dettagliata inoltrata al Consiglio di Stato oltre 3 anni fa da Franco Denti 
e Nadia Ghisolfi e per le facoltà concesse chiedo quindi al Consiglio di Stato: 
 
● per quale motivo il testo di legge non è ancora giunto nella specifica Commissione speciale 

sanitaria per la stesura del rapporto? 
 
● Da quando le igieniste diplomate possono esercitare in modo indipendente in Svizzera? E 

all'estero? 
 
● In quali cantoni si può esercitare in modo indipendente quale igienista dentale? 
 
● Quante domande di indipendenza della professione ha finora ricevuto il Consiglio di Stato? 
 
● A quando risale la prima richiesta di lavoro indipendente da parte di un'igienista dentale nel 

Canton Ticino? 
 
● Non ritiene il Consiglio di Stato che, per quanto attiene all'esercizio di questa professione, si 

possano concedere delle deroghe di apertura di studi indipendenti, nell'attesa della 
revisione completa della Legge sanitaria, in modo da favorire l'economia locale e creare 
nuovi posti di lavoro? 
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